



## Daimiel con el 27

Durante varias semanas el guarismo 27 quedó desplegado mediante cartelería por los edificios institucionales y escaparates de la localidad para luego pasar a conocer que es el artículo que recoge los derechos de la infancia en la CDN (Convención de los Derechos del Niño). Fue el inicio de una campaña en la que se apostaba por un colectivo cuya protección social y calidad de vida deben estar asegurados.

El Ayuntamiento de Daimiel en su apuesta firme por los niños les dio el mayor de los protagonismos en noviembre. Un pleno infantil con representación de todos los colegios del municipio y donde el alcalde, Leopoldo Sierra, recogió sugerencias y demandas e intentó resolver sus preocupaciones.

El Pabellón Ferial se convirtió en la particular casa lúdica de la Infancia. Y como era de esperar, actividades al gusto. Las propuestas oscilaron entre talleres e hinchables, pasando por una exposición informativa, karts y hasta la

proyección de una película en varios pases.

Dentro de esta programación se incluyó una charla del pediatra del Hospital General de Ciudad Real Cecilio López Menchero sobre lactancia materna.



## Daimiel, ciudad Amiga de la Infancia

Entre tanto, Daimiel, representado por el alcalde Sierra, participó en el plenario de la Red de Infancia y Adolescencia celebrado en Mejorada del Campo, coincidiendo con el Día Universal de la Infancia. Esta red, de la que forman parte otros 17 municipios, tiene como objetivos establecer canales supramunicipales de coordinación, aunar criterios y metodologías de trabajo, así como poner en común buenas prácticas en relación a la infancia y adolescencia.



# Locales Oficinas Comunidades

Valdepeñas, 11 • 13250 DAIMIEL (C. Real)

☎ 656 921 213